



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

protection

Question écrite n° 121983

## Texte de la question

M. Gérard Weber attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur le problème du réchauffement climatique de la planète et de la gouvernance écologique mondiale. Le groupe intergouvernemental d'experts sur le climat (GIEC) a publié, il y a quelques semaines, son rapport sur le réchauffement climatique planétaire. Suite à cela, une conférence internationale, Citoyens de la Terre, s'est tenue à Paris en février. On sait maintenant que l'activité humaine est la principale responsable du réchauffement climatique. Seule une action coordonnée au niveau mondial permettrait d'enrayer le phénomène. C'est pourquoi le Président de la République plaide pour la création d'une Organisation des Nations unies de l'environnement (ONUE). Fonctionnant sur le modèle de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), l'ONUE serait dotée de vrais moyens pour faire respecter ses décisions, véritable « conscience écologique du monde ». Il souhaiterait donc qu'elle précise ce que la France entend faire pour que cette Organisation des Nations unies de l'environnement soit créée rapidement.

## Données clés

**Auteur :** [M. Gérard Weber](#)

**Circonscription :** Ardèche (2<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 121983

**Rubrique :** Environnement

**Ministère interrogé :** écologie

**Ministère attributaire :** écologie, développement et aménagement durables

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 10 avril 2007, page 3480